
 

 

31 mars 2024 - Pâques ! 
 

âques est la fête qui devrait nous réjouir le plus, car le Christ est ressuscité ! Jésus est sorti du 

tombeau ; Jésus est sorti de la mort. Dans quelques pays où les chrétiens sont persécutés, et ailleurs 

aussi, ils s’encouragent en proclamant : « Christ est ressuscité ! » 

Pâques est le jour premier de l’espérance, cette certitude et cette force 

qui nous permet d’avancer dans nos temps difficiles, dangereux, grevés 

de multiples défauts, tels la drogue, la guerre, la jouissance par le corps, 

les revendications qui oublient le bien commun, les maladies, la 

recherche effrénée de la fortune inutile, les doutes, au point que 

beaucoup désespèrent de l’avenir. C’est à nous, chrétiens, de suivre le 

Ressuscité qui nous permet de tenir bon dans nos épreuves ; telle est 

l’espérance que personne ne nous enlèvera, parce que le Seigneur a déjà vaincu ce monde qui pèse tant 

sur nos cœurs. Le démon peut faire tout ce qu’il veut : en Jésus ressuscité nous sommes les grands 

vainqueurs de sa capacité morbide à nous entraîner loin de notre Créateur. Par sa résurrection, notre 

Seigneur et Maître rétablit ce que nous serons à nouveau : les parfaites images et ressemblances de notre 

Dieu-Trinité, dans le lien irrévocable que l’homme n’aurait jamais dû détériorer. Par sa résurrection, Jésus 

nous explique que l’amour est le seul mouvement à cultiver, car c’est par lui qu’il nous sauve, par lui que 

nous pouvons faire la paix là où la haine et la guerre l’emportent 

encore. L’amour de Dieu en nous, c’est la vie, n’en déplaise aux 

puissances de mort actuelles devenues légales. Dieu Créateur, disent 

les Ecritures, a soufflé sur nous son souffle de vie pour faire de nous 

des vivants. L’amour de Dieu en nous, l’Esprit Saint, nous fait témoins 

du seul et véritable amour fort parce que, dans l’humilité, Jésus est 

venu nous expliquer et vivre parmi nous notre source d’espérance pour 

que nous le répandions envers et contre toute force du mal. Un espoir, 

c’est vague ; l’espérance, c’est l’élan irréversible de l’Esprit Saint qui nous porte vers tous les hommes. 

Par la résurrection du Christ, nous avons déjà ce que nous espérons : la victoire ! C’est aussi cela, 

l’espérance. Béni soit Dieu Père, Fils et Saint Esprit ! Alleluia ! 

Père Jean-Louis COURBAUD 
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